

【龍郷町立龍郷小学校】

勤務校での仕事の様子や魅力について

本校の児童はとても明るく穏やかで、何事にも一生懸命取り組みます。複式学級ということもあり、上の学年が下学年をサポートしてくれる頼もしい姿を教育活動全体で見ることができます。保護者とも、学校行事はもちろんのこと、様々な地域行事で関わることが多く、学校と家庭の連携がより密に、より深く図ることができます。そのおかげで、情報の共有も様々な機会で行うことができ、一人一人に寄り添った教育活動を行うことができます。地域の方も教育活動に協力的で、家庭教育学級や総合的な学習の時間などで郷土料理や島唄などの伝統文化を指導してくださったり、学校の美化活動にも協力してくださったりと、地域全体で児童の育成に努めていく体制が整っています。

離島での生活の様子や魅力について

私は、娘と息子2人を連れて単身で赴任しました。初めは不安でいっぱいでしたが、その不安も徐々になくなっていました。もちろん、仕事と家庭の両立は大変ですが、同僚や近所の方々、息子の保育園の保護者など、たくさんの方々が「大丈夫？いつでも頼ってね」と声をかけてくださり、頼らせてもらうこともあります。また、子育てもしやすく、小児科や歯医者などの病院も多くあり、習い事も充実しており、ピアノ・スポーツ関係・塾なども通わせることができます。休日は、おいしいものを食べに行くことが多いです。綺麗な海を見ながらカフェに行ったり、公園も充実しているので、子どもたちと遊びに行ったりしています。生活用品は、ドラッグストアや子ども用品店、大手のスーパーや地元のスーパーもあるので、困ることはほとんどありません。ただ、台風など悪天候の時は、船便が止まるので、食料品などを早めに準備しておくことをお勧めします。離島に赴任したことで特に良かった点は、私自身にとっても、娘と息子にとっても、島の伝統文化や自然に触れること、地域の方々と深い関わりを持てることで大変良い経験だと感じています。人との関わりで、2人の子どもたちも人に優しくすること、感謝の気持ちを持つことの大切さを感じられるようになったと思います。人の関わりが希薄化している時代ですが、ここでは、人の温かさを感じながら感謝の気持ちを持って過ごすことができています。



これから離島に赴任する方へのメッセージ

「置かれた場所で咲きなさい」赴任する際に知り合いの方からいただいた本のタイトルです。知らない土地、新しい環境での生活は不安でいっぱいだと思いますが、きっと素晴らしい人との出会いと、心を癒やしてくれる自然が待っています。ご縁に感謝し、思い切り楽しんでください！